

Pflegeroboter dicht umringt



Der Pflegeroboter Pepper war am Dienstag zum Praxispartnertag der Studiengänge Gesundheits- und Sozialmanagement sowie Physician Assistant an der Plauer Berufsakademie dicht umringt. Bei der Veranstaltung, die im Komturhof stattfand, stand das Thema „Robotik in der Pflege“ auf der Tagesordnung. Unter anderem wurde über erste Erfahrungen beim Einsatz von Pepper berichtet. Rund 50 Teilnehmer aus Kliniken, von der Lebenshilfe, der Arbeiterwohlfahrt, Diakonie sowie von Seniorenzentren aus Sachsen, Thüringen und Brandenburg waren vor Ort. |bju

FOTO: ELLEN LIEBNER